



Cómo será la participación de Boric en la Cumbre de los Brics

A solo días de la Cumbre de los Líderes de los Brics que se realizará entre el 6 y 7 de julio en Río de Janeiro, Brasil, ya se conoce en mayor detalle cómo será la participación del Presidente Gabriel Boric en la cita internacional.

La asistencia del Mandatario al foro se produce en medio de fuertes cuestionamientos de la oposición, y también de algunos sectores oficialistas, sobre todo por el contexto global actual, marcado por el conflicto entre Israel e Irán, en el que también hubo intervención de Estados Unidos.

Pese a esto, desde el gobierno confirmaron la concurrencia del Jefe de Estado y han defendido que se trata de una “decisión prudente” y que se enmarca en la política de relaciones exteriores de Chile, con foco en ampliar vínculos y diversificar mercados.

De hecho, en la jornada de este martes, la ministra de Relaciones Exteriores(s), Gloria de la Fuente, reforzó dicho mensaje ante las comisiones de RR.EE. del Senado y la Cámara de Diputados.